

LaPolíticaOnline

La agencia japonesa R&I mejoró la perspectiva crediticia de México a estable

Reconoció la estabilidad financiera, pero advirtió un escenario adverso para 2023 y la preocupación de que algunas políticas frenen nuevas inversiones.

LPO12/01/2023

La estabilidad fiscal del gobierno mexicano fue reconocida este jueves desde el mercado japonés. La agencia calificadora R&I informó la mejora de la perspectiva para la calificación de deuda soberana de largo plazo de México a estable desde negativa.

Además, en su comunicado informó la ratificación de la calificación en BBB+, que es tres escalones por encima del grado de inversión, considerando que no existen preocupaciones en las cuentas externas ni en el sector financiero del país, a pesar de los riesgos asociados a una menor actividad económica global en 2023

En su revisión, la calificadora japonesa resaltó algunos elementos positivos durante el 2022 como es el consumo interno y la inversión privada, que aseguró que mantiene un impulso positivo por el nearshoring, pero sobre todo, el foco está en la estabilidad macroeconómica y con un nivel elevado de reservas internacionales aunado a una Línea de Crédito Flexible con el FMI por 47.5 mil millones de dólares. "Esto limita posibles riesgos relacionados con la deuda de corto plazo y la volatilidad del tipo de cambio", señaló.

Y si bien señala que "no hay ningún elemento particular de preocupación en el frente externo o sobre el sistema financiero del país", advierte que debe prestarse atención a una serie de decisiones gubernamentales de introducir políticas que podrían desalentar la entrada de empresas privadas.

Además, señala que se espera que la economía del país se desacelere en 2023, lo que refleja el estancamiento de las exportaciones y la demanda interna debido al impacto negativo del ajuste monetario en el país y en el extranjero junto con otros factores. Y en ese sentido, alertó que "el panorama no es optimista y es muy probable que no se alcance la tasa de crecimiento económico del 3% que supone el presupuesto del gobierno".

Por su parte, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público señaló que "esta ratificación de la deuda soberana refrenda el compromiso del Gobierno de México con el buen manejo de las finanzas públicas, permitiendo continuar con un acceso favorable a los mercados internacionales y nacionales".